

Bericht der Ortsvorsteherin – 7. OB-Sitzung am 06.10.2021

Am 11. Oktober 2021 tritt die geänderte Coronavirus-Testverordnung (TestV) des Bundesgesundheitsministeriums in Kraft. Zu den wesentlichen Neuerungen zählt die Abschaffung der kostenlosen Bürgertestungen für viele Bürger*innen Hessens.

Die bisherige Bürgertestung wird durch eine „Testung bei impfunfähigen und abgesonderten Personen“ ersetzt, so die offizielle Bezeichnung des Bundes.

Die genaue Regelung kann bei [Hessen.de](https://www.hessen.de) nachgelesen werden.

Auch in diesem Jahr findet keine Sportlergala statt. Da der Wettkampf- und Mannschaftssport durch die Coronapandemie mehr als ein Jahr kaum oder nur sehr eingeschränkt stattfinden konnte, hat die Stadt Groß-Umstadt die Sportlergala für dieses Jahr abgesagt. In der Hoffnung, dass sie nächstes Jahr wieder stattfinden kann, ist die nächste Sportlergala für den 12.11.2022 geplant. Dann sollen wieder Sportlerinnen und Sportler aus Groß-Umstadt im feierlichen Rahmen für herausragende Leistungen in ihren Disziplinen geehrt werden. Der Bewertungszeitraum wird ausgeweitet und umfasst nun die Zeit vom 15.09.2019 bis zum 14.09.2022.

Die neue Seniorenbeauftragte heißt Christina Schulze. Als Seniorenbeauftragte der Stadt Groß-Umstadt ist Frau Schulze Ansprechpartnerin für alle Fragen zu Themen rund um das Alter. Erreichbar ist sie im Seniorentreff in der Rodensteinerstraße 1 von Montag bis Freitag von 8.00 Uhr bis 11.45 Uhr sowie in einer offenen Sprechstunde jeden Donnerstag von 9.00 Uhr bis 11.00 Uhr. Persönliche Terminvereinbarungen sind ebenfalls möglich.

Im Rahmen der Städtepartnerschaft sind die Stadt Groß-Umstadt und die italienische Weinstadt Dicomano verschwistert. Im letzten Jahr konnten wir das 10-jährige Jubiläum aufgrund der Corona-Pandemie nicht gefeiert werden. Obwohl es kein Winzerfest gab, fand das Verschwisterungstreffen mit allen Partnerstädten im Rahmen des Umstädter Weinherbstes statt.

Bürgermeister Joachim Ruppert begrüßte die Gäste und die Repräsentanten aus den Partnerstädten diesmal im Rittersaal des Pfälzer Schlosses. Die Gastgeschenke gingen in diesem Jahr an den Verein MInZe e.V. (Multikulturelles Integrationszentrum).

Morgen bricht die Groß-Umstädter Delegation zum Besuch unserer Partnerstadt Dicomano auf.

Groß-Umstädter Radlerinnen und Radler nahmen mit 8 Teams am Stadtradeln teil. In der Zeit vom 06.09. bis 26.09. wurden insgesamt 32.497 kg mit dem Fahrrad zurückgelegt. Das entspricht ungefähr einem Dreiviertel des Äquatorumfangs. Unterstellt man, dass diese Gesamtstrecke mit dem Auto gefahren worden wäre, haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer 5 Tonnen CO₂ vermieden. Die meisten km hat die Ernst-Reuter-Schule mit 112 Radelnden und 9.869 kg zurückgelegt. Auch ein Kleestädter Team war dabei. Die Kleestädter traten mit 8 Radlern an und legten 4.104 kg zurück. Das war eine hervorragende Leistung. Herzlichen Glückwunsch an das Team. Auf dem 3. Platz landeten die Grünen mit 4005 kg verteilt auf 12 Radler.

Schulweg. Seit einiger Zeit diskutieren wir über den Schulweg ab der Obertorstraße zum Heimgesberg. Der Sachverhalt wurde inzwischen eingehend geprüft mit dem Polizeipräsidium, Hessen Mobil, der Unteren Verkehrsbehörde und der Stadt Groß-Umstadt.

Zudem wurden in mehreren Zeitabschnitten Geschwindigkeiten und die durchschnittliche tägliche Verkehrsstärke ermittelt. Das Ergebnis aller zuständigen Behörden ergab: „keine überdurchschnittlichen Gefährdungen der Verkehrsteilnehmer in diesem Abschnitt.“ Die aktuelle Corona Lage mit vermehrtem Homeoffice wurde hier nicht berücksichtigt.

Es gibt aber noch die Möglichkeit, alternativ die Bushaltestelle in der Schlierbacher Straße zu nutzen. Diese ist nur ca. 270 m entfernt von der Querungsstelle, was einer zusätzlichen Entfernung von lediglich ca. 135 m entspricht. Die exakten Berechnungen gebe ich dem Protokoll bei.

Zu den Geschwindigkeitsbegrenzungen 30/50. Aus verkehrspolizeilicher Sicht ist es fraglich, wieso die Beschränkung der Geschwindigkeit in Fahrtrichtung Schlierbach 30 km/h lautet und an der gleichen Stelle in Fahrtrichtung Klein-Umstadt 50 km/h. Daher wird das 50er Schild hinter die Kreuzung Friedrich Ebert-Str./Am Heimgesberg versetzt. Ein entsprechender Auftrag an Hessen Mobil wurde erteilt.

Aufgrund von Terminkollisionen mussten die OB-Sitzungen im November und Dezember verschoben werden. Jedes OB-Mitglied erhält eine Liste der bereits bekannten OB-Termine 2021/2022.

Seit 1. Oktober gratulieren wir wieder zu runden Geburtstagen ab 80 Jahre und Jubiläen. Die betreffenden Jubilare werden im Vorfeld gefragt, ob Sie einen Besuch wünschen.

Nutzung Bürgerhaus für die OB-Sitzungen. Die OB-Sitzungen finden weiterhin im Bürgerhaus statt, da im Rathaussaal der erforderliche Abstand zwischen den Personen nicht gewährleistet werden kann.

Es werden Haushaltsschulungen am 30.10. und 06.11. angeboten. Für die Ortsbeiräte wird jeweils ein Platz angeboten. Die stellv. Ortsvorsteherin Birgitt Engelhardt wird für den Ortsbeirat Kleestadt an den Schulungen teilnehmen.